
Compte-rendu du CA
10 Juillet 2024

Présents: Adrien, Xavier, Etienne, Jean-Baptiste, François et Jérémy
Absent: Caroline et Maxence
Début de la réunion: 19h30
Fin de la réunion: 20h50

1  ●  Coupe du monde 2024
● Information :
- La coupe du monde se déroulera à Tianjin en Chine du 24 au 31 octobre 2024.
- L’acompte pour la coupe du monde envoyé par France Plumfoot a échoué

● Stage équipe de France :
- Lieu : CREPS
- Date : 20 - 22 septembre 2024

● Subvention :
- Attente de 10000€ de subvention de la part de la mairie de Puteaux
- FFBad : 50% du devis des équipements (un maillot / short /chaussette par joueur et

par épreuve + un survet par joueur et membre du staff et un sac par joueur et
membre du staff)

● Prochaines étapes :
→ Envoyer un mail à l’ISF pour leurs dire que l’acompte a été envoyé mais n’est pas passé,
voir avec eux comment faire pour payer l’acompte
Responsables : Jérémy
→ Envoyer un message à la banque pour comprendre pourquoi l’acompte à l’ISF n’est pas
passé
Responsables : Xavier
→ Relancer la mairie de Puteaux pour connaitre les modalités d’obtention de la subvention +
les contreparties attendus (logo sur le maillot)
Responsables : Adrien
→ Trouver d’autres sponsors pour payer les 50% d’équipements restants (restaurant
asiatique) d’ici début septembre
Responsables : Jean-Baptiste, Adrien, Etienne S., Corentin

2  ●  Coupe d’Europe
● Information :
- Lieu : Tapioszentmarton, Hongrie
- Date : 25 au 28 octobre 2025



● Prochaines étapes :
- Validation de la date et de la localisation de la coupe d’Europe 2025 par le CA de la

SFE
→ Board meeting prévu le 18/07/2024 à Ujszasz
Responsables : Jérémy

3  ●  Calendrier des compétitions de la saison 2024 - 2025
● Information :

Compétition

Club

d'accueil Dates Epreuve

1ère compétition nationale Marseille 05/06 octobre Double / Simple

2ème compétition nationale
Pont de Cé ou
Paris ? 30 novembre/01 décembre Double / Simple

Interclub ?? 18/19 janvier Coupe Davis

3ème compétition nationale Deûle et Lys 15/16 mars Double / Simple

Championnat de Triple 2025

Double Mixte
Puteaux ? 05/06 avril

Triple / Double Mixte

Open de France 2025
France
Plumfoot -
CREPS ?

08/09/10 mai Coupe Davis

Championnats de France 2025 ?? 28/29 juin Double / Simple

● 1er compétition de double et de simple :
- Date : 05 - 06 octobre 2024
- Lieu : Marseille

Vote :
Etienne: Oui
Xavier: Oui
Adrien: Oui
Maxence: Abstention
Jérémy: Oui
Caroline: Abstention
JB: Oui
François: Abstention
→ La 1er compétition de double et de simple sera à Marseille le 5 et 6 octobre 2024

→ Préparer le formulaire d’inscription et l’envoyer aux joueurs d’ici fin juillet



Responsables : Adrien

● 2ème compétition de double et de simple :
- Date : 30 novembre - 1er décembre 2024
- Lieu : Pont de Cé ou Paris ?

→ Demande à faire pour accueillir la compétition au Pont de Cé
Responsables : François
→ Paris Plumfoot va se positionner sur une compétition lors de leurs prochains CA
Responsables : Xavier

● 3ème compétition de double et de simple :
- Date : 15 - 16 mars 2025
- Lieu : Deûle et Lys

Vote :
Etienne: Oui
Xavier: Oui
Adrien: Oui
Maxence: Abstention
Jérémy: Oui
Caroline: Abstention
JB: Oui
François: Abstention
→ La 3ème compétition de double et de simple sera à Deûle & Lys le 15 et 16 mars
2025

→ Mail + formulaire d’inscription à envoyer aux joueurs après Marseille

● Championnats de France de triple + double mixte :
- Date : 05 - 06 avril 2025
- Lieu : Puteaux ?

→ Demande de mise à disposition d’un gymnase sur le week-end à lancer ASAP à la mairie
de Puteaux
Responsables : Adrien

● Open de France 2025
- Date : 08 - 09 - 10 mai 2025
- Lieu : CREPS ?

Vote :
Etienne: Oui
Xavier: Oui



Adrien: Oui
Maxence: Abstention
Jérémy: Oui
Caroline: Abstention
JB: Oui
François: Abstention
→ France Plumfoot va essayer d’organiser l’Open de France 2025 au CREPS le 8, 9 et
10 mai

→ Faire un appel à candidature pour l’Open de France
Responsables : Etienne
→ Envoyer un mail au CREPS pour bloquer le gymnase le 8, 9 et 10 mai 2025
Responsables : Xavier

● Prochaines étapes :
→ Relancer les clubs pour se positionner sur les autres compétitions
Responsables : Jérémy

4  ●  Commande Plumes Roses
● Nombre de boite par club :

Club Boîtes
France Plumfoot 200

Paris 150

Puteaux 100

Montreuil 20

Marseille 50

Deule & Lys 50

Pont de Cé 30

Dunkerque 0

● Avancement de la commande :
Etienne va se mettre en contact mi juillet avec Thomas Carré pour réaliser l’achat des
plumes rose

● Prochaine étapes
Passer la commande avec Thomas Carré
Responsables : Etienne



5  ●  FFBad
● Licences :

Montant pas encore statué. Réunion à organiser avec la FFBad à organiser à la rentrée

● Local :
Le déménagement devait se faire en juin mais à été annulé car il y a eu un souci avec la
voiture que la FFBAD devait fournir.
→ Relancer la FFBad pour positionner une autre date

6  ●  COC
● Election pour la saison 2024 - 2025 :

Candidats : Laurent, Caroline, François et Jérémy
Vote :
Etienne: Oui
Xavier: Oui
Adrien: Oui
Maxence: Abstention
Jérémy: Oui
Caroline: Abstention
JB: Oui
François: Oui
→ Les nouveaux membres du COC sont : Caroline, Laurent, François et Jérémy
Félicitation à vous et un grand merci pour votre implication.

7  ●  Don à la fédération Camerounaise de Plumfoot
● Information :

La fédération camerounaise de Plumfoot a contacté France Plumfoot pour faire un appel au
don de matériel (plumes et filets).

● Etat des lieux du matériel à donner :
- Plumes : 8 boîtes de plumes restantes des championnats de France
- Filet : 2 filets non utilisés à Puteaux

● Prochaine étapes
Donner le matériel au contact camerounais en France qui fera l’envoi au Cameroun
Responsables : Jérémy

8  ●  Point sur l’organisation des championnats de France

● Contexte :
Les championnats de France sont les seules compétitions à être “organisées” par France
Plumfoot



● Proposition :
Changement de la règle sur l’organisation des championnats de France :
→ Le club accueillant la compétition est chargé de son organisation tout comme pour les
compétitions qualificatives.
→ Le club accueillant la compétition est donc responsable de la tenue de la compétition
(changement de gymnase en cas d’annulation, achat de scotch pour tracer les lignes, choisir
les frais d’inscription…)
Vote :
Etienne: Oui
Xavier: Oui
Adrien: Oui
Maxence: Abstention
Jérémy: Oui
Caroline: Abstention
JB: Oui
François: Oui
→ La proposition est acceptée par le CA

Le 10 juillet 2024,

Jérémy Godat - Président Adrien Yaich - Secrétaire


